

Treue Mitglieder sind starke Säule des Vereins

Ehrungen zum Auftakt des Hochfestes der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen

Von Alexander Lange

Allagen. Herrlicher Sonnenschein und eine stattliche Anzahl an Schützenbrüdern – das Ambiente stimmte am Samstagabend, als Walter Risse, Oberst der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen, die verdienten Mitglieder und Jubelkönigs-paare ehrte.

Doch zuvor holten die Schützenbrüder ihren Präses Raul van Lieshout ab, ehe sie auf dem Friedhof zur Kranzniederlegung eintrafen. „Terror, Krieg und Gewalt bestimmten unseren Alltag“, begann Oberst Walter Risse seine Worte, forderte gleichzeitig zur Nächstenliebe auf. Angst sei dabei ein schlechter Ratgeber: „Seien wir tolerant.“

Im Anschluss ging es zur nahegelegenen Möhnetalhalle, denn der Samstag gehört traditionell den Jubilaren.

„Terror, Krieg und Gewalt bestimmten unseren Alltag.“

Walter Risse, Oberst der Schützenbruderschaft St. Sebastianus

■ Seit 25 Jahren sind Stephan Franke, Peter Gerds, Hubertus Gosmann, Burkhard Keseberg, Christian Lenze, Thorsten Meyer, Stefan Michels, Guido Rinsche, Dirk Roderfeld, Thorsten Sprenger, Markus Störmann, Axel Vollbrecht, Klaus Dieter Wegstroh, Frank Welz und Bernd Wilmes Mitglied der St. Sebastianus Schützenbruderschaft.

■ Seit 40 Jahren halten Antonius Arens, Peter und Karl Heinz Eifler, Heinz Jürgen Fischer, Jörg Fröhling, Willi Gerenkamp, Karl Josef Gröblinghoff, Siegfried Karbon, Heiner Kemper, Günter und Heinz Josef Kutscher, Raimund Linnhoff, Werner Müller, Burkhard Reine, Wolfgang Risse, Horst Schlüter, Benno



Ehrungen zum Schützenfestauftritt in Allagen: Die für 50- und 60-jährige Mitgliedschaft Geehrten mit Königspaar und Vorstand.

FOTO: ALEXANDER LANGE

Schöpski, Wilhelm Spiegel, Hubert Struchholz und Dieter Struchholz Zander dem Schützenverein die Treue.

■ Ein halbes Jahrhundert, also seit 1966, dürfen sich Werner Altenähr, Albert Bamberg, Klaus Brinkmann, Berthold Franke, Hans Henke, Horst Korte, Ditmar Pankoke, Hubert Schröer, Franz Josef Schule und Heinz Wagener Allagener Schützenbrüder nennen.

■ Stolz 60 Jahre sind Alfons Severin, Winfried Wagener und Dieter Weihmann Mitglied der Bruderschaft. Getoppt wurden sie nur noch von Ferdinand Risse, Heinz Roderfeld und Hans Schulte – die drei traten 1951 der Bruderschaft bei und feierten demnach 65-jähri-



Blumen für die Dame: Das 25-jährige Jubelkönigspaar Dietmar und Anita Pankoke mit Vorstand und Vertretern des Kreisschützenbundes.

FOTO: ALEXANDER LANGE

ges Jubiläum.

Gleichzeitig wurden Dietmar und Anita Pankoke vom Vorstand der Schützenbruderschaft als Jubelkönigspaar geehrt. Vor 25 Jahren feierten die beiden ein rauschendes

Schützenfest, an das sich nicht nur die beiden noch gerne erinnern.

Vorstandskarriere

Dass Dietmar Pankoke anschließend eine Vorstandskarriere im

Möhnetalhalle feiert 65. Geburtstag

■ Ehe zum Königstanz gebeten wurde, fügte **Oberst Walter Risse** noch zwei kleine Jubiläen an: Seit 65 Jahren besteht nun die Allagener Möhnetalhalle.
■ Die Gründung der **Kompanien** der Schützenbruderschaft liegt inzwischen 40 Jahre zurück.

Kreisschützenbund einläutete, rief auch seine Vorstandskollegen um Kreisoberst Dietrich Wilhelm Dönneweg auf den Plan, die den beiden einen Frühstückskorb und Blumenstrauß überreichten.